

Parcé-sur-Sarthe

## Le club de tennis de table fête son 30<sup>e</sup> anniversaire

Samedi soir, à Parcé, on avait mis les petits plats dans les grands pour fêter le 30<sup>e</sup> anniversaire du club de tennis de table. Tous ceux qui ont écrit une page de l'histoire de ce club étaient présents. À commencer par les quatre maires qui ont accompagné son développement au fil des ans : Jean Thomas, Jean Drouet, Jacques Serreau et Jacques Estival.

Devant plus de 200 personnes, Pierre Niveau, le président du TTP, n'a pas manqué de souligner l'esprit familial de ce club créé en 1980 et dont l'histoire « tourne autour des familles Rousselin et Dalivoust ». Une histoire faite bien sûr de joie et de peine. Un moment de recueillement a d'ailleurs été observé à la mémoire des anciens dirigeants disparus. Pierre Niveau a tenu à rendre hommage aux anciens présidents : Jean-Yves Delépine, Gérard Breton, Michel Lasne et Jean Goy, ainsi qu'à l'équipe de bénévoles qui l'entoure actuellement.

Cette saison, le club compte un effectif de 70 licenciés, cinq équipes en championnat, quatre équipes de jeunes et un champion handisport, François Sérignat qui a participé à plusieurs reprises aux Jeux paralympiques. Jacques Estival s'est déclaré ravi de partager ce moment de fête. « Parcé, a-t-il expliqué, n'est pas seulement un magnifique village. C'est une communauté vivante d'hommes et de femmes »



Au cours de la soirée, Gilles Rousselin (à g.) a échangé quelques balles avec Valentin Lemarchand, un jeune champion.

et le club de tennis de table en est « le parfait exemple ». Il a en outre indiqué que François Sérignat avait été nommé citoyen d'honneur de Parcé.

### Plongée dans les souvenirs

Ce 30<sup>e</sup> anniversaire a été l'occasion de se replonger dans les souvenirs

grâce à une exposition d'articles de presse et de photos réunis par Denis Freslon, mais aussi une rétrospective humoristique de Gérard Breton. Avant de passer à table, les participants ont pu également assister à un match de démonstration entre Gilles Rousselin et Valentin Lemarchand, un

jeune champion âgé de 18 ans classé 850<sup>e</sup> (sur 1 000) ainsi qu'à une partie de mini-tennis entre Gérard Breton et Jean-Yves Delépine.